

[View in browser](#)



CANADA'S ROYAL
WINNIPEG BALLET

ANDRÉ LEWIS
ARTISTIC DIRECTOR & CEO

CANADA'S ROYAL WINNIPEG BALLET

EXPANDS ILLUSTRIOUS CAMPUS WITH HISTORIC CONSTRUCTION PROJECT

RWB SCHOOL HOLDING VIRTUAL AUDITIONS IN SEARCH OF NEW TALENT



Architecture49 rendering of RWB School boarding facility. Click the image to view full rendering

WINNIPEG, October 19, 2021 - In fewer than 90 days, Canada's Royal Winnipeg Ballet (RWB) will open the doors to 225 Edmonton Street, a new home-away-from-home for the young artists training in the RWB School Professional Division and a state-of-the-art expansion of the illustrious RWB studios for all dancers. This safe, supportive, and functional environment will house both dance education and boarding services, combining modern program delivery and long-term operational sustainability.

This five-level contemporary facility is built on top of the existing RWB parkade and connects to the RWB studios through an enclosed and secure passageway. It includes dance and fitness studios, classrooms, recreation and relaxation spaces, an outdoor greenspace, expanded food service program, and more – all in the spirit of balancing professional training with livability and student comfort.

Fast Facts

Project Costs: \$15 Million

Building Size: 34,535ft²

Stories: 5

Building Height: 73ft

Occupant Capacity: 200

Green Scene: Current code and new technologies all "Earth friendly"

Parking: 130+ stall-covered parkade on-site

The design and construction process was overseen by RWB School Director Stéphane Léonard: "The opportunity to provide aspiring dancers with a brand-new place to learn and grow that was specifically designed for them is incredible! As the world changes, we must change with it. Today's best practices with respect to child safety and child development were the driving forces in the design exercise, which I know will be a comfort to student families making the sometimes-difficult decision to send their children away from home to pursue their dreams. This is going to be a beautiful place where young people from around the world will develop their artistry and their characters and cultivate friendships that will last a lifetime. I cannot wait to share it with all of you!"



Architecture49 rendering of RWB School boarding facility. [Click the image to view full rendering](#)

This signature building is the result of a joint effort between the RWB and True North Real Estate Development (TNRED); designed by Architecture49 and built by PCL Construction. TNRED is responsible for the execution of True North Square, the iconic mixed-use development across the street from the RWB studios. PCL Construction is a trusted industry leader with over 100 years of experience; locally, PCL has worked on numerous public and private sector projects and models the highest standards of corporate social responsibility with uncompromising commitment to diversity, inclusion, sustainability and innovation. Architecture49 is a national leader in the integrated design and delivery of some of Canada's most important buildings and environment. The building will be ready for student occupancy in January 2022. The RWB is extremely grateful to these organizations and the many supporters for helping make this vision a reality.

In light of this historic news, the RWB Professional School is particularly excited to be holding auditions in search of new talent in the coming months. Out of an abundance of caution during the pandemic, auditions will once again be conducted virtually. "Our artistic faculty are very experienced in identifying talent and potential using various online and video streamlining tools," said RWB Principal Suzanne André. "Our annual auditions are always an exceptional way to meet new artists and discover new talent. They remain one of the highlights of our year and, although we can't see prospective students in person right now, we do hope they can join us for in-person training this summer." Auditions consist of barre work, centre work, travelling enchaînements, and stretching; they accommodate both French and English language participants and are interactive, giving students the feel for regular classes. A minimum of two Artistic Faculty observes the audition class before determining prospective students' status. Question-and-answer sessions are also held for students and parents to ensure the audition and acceptance processes are interactive, informative, and clear.

Alanna McAdie, a 2009 Ballet Academic Program graduate, Aspirant Program alumna, and Principal Company artist said: "The beauty of the Royal Winnipeg Ballet is in our integration. We have many studios, and they are always being shared between School and Company. The ability to witness Company dancers working every day helped me see my goals as a student, and the teachers at the RWB School helped me achieve those dreams. Every teacher pours their hearts into their work and every student matters. I am very grateful for the training I received at the RWB School."

Registration for virtual auditions opened on September 21, and the first audition will be held today, October 19, 2021. For information on auditions, please visit rwb.org/audition, email: school@rwb.org, or call: 1.204.957.3467.

The RWB School Professional Division Audition Tour has been made possible in part by the Government of Canada and the Manitoba Arts Council. We also recognize IG Wealth Management as presenting sponsor of auditions and thank them for their generous support of this vital program and for providing scholarships for one student from every province to attend Summer Session each year.

About Canada's Royal Winnipeg Ballet School Professional Division & Auditions

The RWB School Professional Division is well-known across the country and around the world for delivering excellence in dance education. Our campus, located in the heart of historic downtown Winnipeg, is home to between 90 and 110 students enrolled annually in our full-time programs. We provide classical ballet training based on the Russian system and supported with a full program of study in complementary dance forms and health, wellness, and life skills. Our approach produces artists who have the flexibility to perform and teach a wide variety of dance styles and can enjoy long and fulfilling careers; it also produces responsible young adults who are well-rounded and creative, and who possess strong work ethics and leadership skills. The connection to the RWB Company and exposure to the Company's artistic staff are among the RWB School's many competitive advantages. Alumni have gone on to exciting careers in all facets of the dance industry around the world and currently make up 75% of the RWB Company and over half of the RWB School's artistic faculty.

The RWB School holds auditions October through January each year in search of talented artists to join one of three full-time Professional Division Programs:

- Ballet Academic for grade 6 and up, is a full-time, seven-level program for young artists pursuing their dream of dancing professionally;
- Aspirant is a full-time, two-year, post-secondary training program for advanced-level classical ballet dancers who are making the transition from student to professional artist; and
- Teacher Training is a full-time, three-year, post-secondary program that provides aspiring dance teachers with the skills and knowledge required for a career in dance education in both recreational and professional environments.

Students who are unable to attend this year's virtual auditions may send in a video application, which will be accepted until May 1, 2022. Following the audition process, students recognized as having potential for professional training are invited to attend Summer Session, the second step in the audition process. Throughout the month of July 2022 in Winnipeg, Summer Session allows students to experience life at the RWB firsthand. After the intensive Summer Session, students who are a fit for one of the RWB School's professional programs will be accepted into Regular Session, which runs from September 2022 to June 2023.

- 30 -

www.rwb.org

Jo Magnifico | Communications & Public Relations Specialist

T 204.957.3456 C 204.509.8023 E jmagnifico@rwb.org

LE ROYAL WINNIPEG BALLET DU CANADA

AGRANDIT SON ILLUSTRÉ

CAMPUS DANS LE CADRE

D'UN PROJET DE

CONSTRUCTION HISTORIQUE

L'ÉCOLE DU RWB TIENT DES AUDITIONS VIRTUELLES POUR DÉCOUVRIR DE

NOUVEAUX TALENTS



Résidence de l'école du RWB conçue par Architecture49. Cliquez sur l'image pour voir le rendu complet

WINNIPEG, Le 19 octobre 2021 - Dans moins de 90 jours, le Royal Winnipeg Ballet (RWB) du Canada inaugurerait le 225 rue Edmonton, la nouvelle résidence destinée aux jeunes artistes qui suivent une formation à la division professionnelle de l'école du RWB. Cette installation de pointe vient s'ajouter aux célèbres studios à la disposition de l'ensemble des danseurs. Cet environnement sécuritaire, solidaire et fonctionnel abritera des services d'enseignement de la danse et d'hébergement, tout en assurant la prestation de programmes modernes et leur viabilité fonctionnelle à long terme.

Cet édifice contemporain de cinq étages est érigé sur le garage aérien actuel du RWB et est relié aux studios de la Compagnie par un passage sécuritaire et fermé. Il comprend des studios de danse et de conditionnement physique, des salles de classe, des espaces récréatifs et de détente, un espace vert extérieur et un service de restauration, tout cela dans un esprit d'équilibre entre la formation professionnelle et un milieu de vie de qualité et confortable pour les élèves.

En Bref

Coût du projet: 15 millions de \$

Dimensions du bâtiment: 34,535pi²

Nobre d'étages: 5

Hauteur du bâtiment: 73pi

Capacité d'accueil: 200 personnes

Construction: Conforme au Code en vigueur et aux nouvelle technologies écologiques

Stationnement: garage aérien entièrement recouvert (130 places)

Le processus de conception et de construction s'est déroulé sous la supervision du directeur de l'école du RWB, Stéphane Léonard: « C'est une occasion fantastique d'offrir aux aspirants danseurs un tout nouveau lieu d'apprentissage et de croissance spécialement conçu pour eux! Le monde ne cesse d'évoluer, nous devons faire de même. Les meilleures pratiques actuelles en matière de sécurité et de développement de l'enfant nous ont guidés tout au long du processus de conception. Je suis convaincu que cela rassurera les familles qui prennent la décision parfois difficile d'envoyer leurs enfants loin de la maison pour leur permettre de réaliser leurs rêves. Dans cet environnement stimulant, les jeunes du monde entier pourront développer leur talent artistique et leur personnalité, tout en cultivant des amitiés qui dureront toute leur vie. J'ai vraiment hâte de vous le faire découvrir! »



Résidence de l'école du RWB conçue par Architecture49. Cliquez sur l'image pour voir le rendu complet

La construction de cet édifice signature est le fruit de la collaboration entre le RWB et le groupe True North Real Estate Development (TNRED), la société Architecture49 et PCL Construction. TNRED est à l'origine du projet True North Square, le complexe multifonctionnel emblématique situé juste en face des studios du RWB. PCL Construction,

un chef de file de confiance dans son domaine, compte plus d'une centaine d'années d'expérience. À l'échelle locale, PCL a travaillé sur de nombreux projets des secteurs public et privé, et incarne des normes les plus élevées en matière de responsabilité sociale des entreprises avec un engagement sans compromis envers la diversité, l'inclusion, la durabilité et l'innovation. Architecture49 est un chef de file national dans la conception et la réalisation intégrées de certains des bâtiments et environnements les plus importants du Canada.

Le bâtiment sera prêt à accueillir les étudiants en janvier 2022. Le RWB remercie très chaleureusement ses partenaires ainsi que tous ceux et celles qui l'ont aidé à concrétiser sa vision. À la lumière de cette bonne nouvelle, l'école professionnelle du RWB est très enthousiaste de tenir des auditions au cours des prochains mois afin de découvrir de nouveaux talents. Par souci de prudence en cette période de pandémie, les auditions se dérouleront une fois de plus en mode virtuel. « Nos professeurs possèdent une grande expérience pour déceler le talent et le potentiel des candidats en ligne et par vidéo, grâce à divers outils de rationalisation, explique la directrice Suzanne André. Chaque année, nos auditions nous donnent l'occasion de rencontrer de nouveaux artistes et de découvrir de nouveaux talents et elles constituent toujours le point marquant de l'année. Même si nous ne pouvons voir les aspirants étudiants en personne pour le moment, nous espérons qu'ils pourront participer à notre atelier de formation estival en personne. » Les auditions comprennent des exercices à la barre, des enchaînements et des étirements; elles sont adaptées aux participants francophones et anglophones et sont interactives, ce qui donne aux jeunes une idée du déroulement des classes courantes. Au moins deux membres du corps professoral artistique observent la classe d'audition avant de déceler les élèves qui possèdent le potentiel requis. Une période de questions et réponses est également prévue pour les élèves et les parents pour faire en sorte que les méthodes d'audition et d'acceptation soient interactives, informatives et claires.

Pour Alanna McAdie, diplômée du Programme scolaire en ballet de 2009, ancienne élève du Programme des aspirants et danseuse principale de la Compagnie, « le principal atout du Royal Winnipeg Ballet, c'est notre intégration. Nous avons de nombreux studios qui servent autant à l'école qu'aux danseurs de la Compagnie. Durant ma formation, comme j'avais la possibilité de voir les danseurs travailler tous les jours, j'ai pu me fixer mes propres objectifs et les professeurs de l'école du RWB m'ont aidée à les atteindre. Chaque professeur travaille avec passion et chaque élève revêt de l'importance à ses yeux. Je suis très satisfaite de la formation que j'ai reçue à l'école du RWB et j'en suis très reconnaissante aux professeurs. »

La période d'inscription aux auditions virtuelles a débuté le 21 septembre et la première audition aura lieu le 19 octobre 2021. Pour obtenir plus de renseignements sur les auditions, veuillez consulter le site rwb.org/audition, envoyer un courriel à school@rwb.org ou appeler le 1.204.957.3467.

La tournée d'auditions de la division professionnelle de l'école du RWB a été rendue possible en partie grâce au soutien du gouvernement du Canada et du Conseil des arts du Manitoba. Nous remercions également IG Gestion de patrimoine, le commanditaire principal

des auditions pour sa généreuse contribution à ce programme essentiel et pour ses bourses annuelles qui permettent à un élève de chaque province afin participer à la session d'été.

À propos des auditions et de la division professionnelle de l'école du Royal Winnipeg Ballet du Canada

La division professionnelle de l'école du RWB est reconnue à travers le pays et à l'étranger pour son excellence en enseignement de la danse. Situé dans le quartier historique du centre-ville de Winnipeg, notre campus, accueille chaque année entre 90 et 110 élèves dans le cadre de nos programmes à temps plein. Nous offrons une formation en ballet classique inspirée de la méthode russe à laquelle s'ajoute un programme d'études complet intégrant des formes de danse complémentaires ainsi que la santé, le bien-être et les aptitudes à la vie quotidienne. Notre approche permet de former des artistes polyvalents capables d'exécuter et d'enseigner une vaste variété de styles de danse et de poursuivre de longues et brillantes carrières. Nous formons également de jeunes adultes responsables, accomplis et créatifs, dotés d'une rigoureuse éthique du travail et de compétences en leadership. Nos liens avec la Compagnie du RWB et notre relation avec les maîtres de ballet font partie des nombreux avantages concurrentiels de l'école du RWB. Les anciens élèves poursuivent des carrières enviables dans toutes les disciplines du monde de la danse à l'échelle internationale et composent actuellement 75 % des membres de la Compagnie et plus de la moitié du corps professoral artistique du RWB.

Chaque année, l'école du RWB tient des auditions d'octobre à janvier à la recherche d'artistes talentueux qui participeront à l'un des trois programmes à temps plein de la division professionnelle:

- le Programme scolaire en ballet pour les élèves de 6^e année et plus est un programme à temps plein de sept niveaux pour les jeunes artistes qui rêvent de faire carrière en danse;
- le Programme des aspirants est un programme de formation postsecondaire à temps plein conçu pour les danseuses et danseurs de ballet classique de haut calibre qui souhaitent faire la transition vers la danse professionnelle;
- le Programme de formation des professeurs est un programme de formation postsecondaire à temps plein de trois ans permettant aux futurs professeurs de danse d'acquérir les connaissances et les compétences requises pour faire carrière en enseignement de la danse dans les milieux récréatifs et professionnels.

Les élèves qui sont dans l'impossibilité de participer aux auditions virtuelles de cette année ont jusqu'au mois de mai 2022 pour envoyer leur demande par vidéo. À l'issue du processus d'audition, les élèves retenus pour une formation professionnelle seront invités à participer à la session d'été, la deuxième étape du processus. Cette session, qui se déroulera en juillet 2022 à Winnipeg, est une occasion pour les élèves de faire l'expérience de la vie au RWB. Au terme de cette session intensive, les élèves jugés aptes à intégrer l'un des programmes professionnels de l'école du RWB seront admis à la session régulière qui se déroulera de septembre 2022 à juin 2023.

www.rwb.org

Jo Magnifico | Spécialiste des communications et des relations publiques

Tél. : 204.957.3456 Cell. : 204.509.8023 Courriel : jmagnifico@rwb.org



[Unsubscribe](#) | [Forward](#) | [View in browser](#)

You are receiving this email because you subscribed to receive updates from Canada's Royal Winnipeg Ballet. If you wish to no longer receive these emails, please click the unsubscribe link in this email.

Canada's Royal Winnipeg Ballet 380 Graham Avenue Winnipeg, MBR3C 4K2